
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 21.03.2013 
 

von 
 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 
 

 
Betreff: Stadtpark-Dialog zum Parkpflegewerk 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
seit der Erarbeitung des Masterplan Stadtpark ist in Sachen 
BürgerInnenbeteiligung und Neugestaltung des Grazer Stadtparks Ruhe 
eingekehrt. Nun kündigten Sie eine neue Offensive in der Grünen Lunge der 
Stadt an. Diese soll ausgerechnet mit der Fällung der Jahn-Allee beginnen. 
Vereinbart war aber, dass vor Ergreifen einzelner Maßnahmen das gesamtes 
Parkpflegewerk - mit dem ein Handlungsleitfaden für 
Sanierungen/Neugestaltungen sowie für die laufende gärtnerische Pflege zur 
Verfügung stehen soll - erarbeitet und mit den Naturschutzinitiativen diskutiert 
wird.  
 
Zitat aus dem Gemeinderatsbeschluss vom April 2010: 
„Im Masterplan Stadtpark ist die laufende Kommunikation im Vorfeld 
notwendiger bzw. geplanter Maßnahmen als Ziel festgelegt worden. Ein offen 
geführter „Stadtparkdialog“ ist über die zuständige Grünraumabteilung zu 
gewährleisten“ und weiter zum Parkpflegewerk: „Die Ausarbeitung erfolgt unter 
regelmäßiger Rückkoppelung mit den betroffenen Fachabteilungen und Behörden 
bis zum Frühjahr 2011. Begleitend dazu werden Ergebnisse jeweils im Rahmen 
des „Stadtparkdialogs“ kommuniziert.“ 
 

Daher stelle ich an Sie als zuständiges Stadtsenatsmitglied folgende Frage: 

Sind Sie bereit, das Parkpflegewerk vor seiner Umsetzung mit den 
Grazer Naturschutz-Initiativen zu diskutieren? 


